Robert Guédiguian (le 8 octobre 2020)

https://www.armenews.com/spip.php?page=article&id_article=69654

En Arménie, des enfants, des vieillards, des femmes et des hommes vont mourir pour rien..ou plutôt parce qu'ils sont obligés de se battre jusqu'à la mort pour respirer sur la terre où ils sont nés ,s'aimer ,avoir des enfants qui a leur tour s'aimerontmais cette évidence de la vie leur est refusée.

Pourquoi ? Pour que des sous hommes jouissent de leur pouvoir..aucune idéologie, aucune religion ne peut être invoquée en vérité.....ils mentent et n'osent afficher leur ivresse du pouvoir...ils ne sont pas musulmans, chiites ou sunnites.....ils ne sont pas démocrates ou nationalistes...ils n'aiment pas leur terre, ils s'aiment euxils ne défendent rien d'autre que leur jouissance.....ils sont fous jusqu'à devenir inhumains.C'est à dire à considérer certains hommes comme des choses.

Les humains humains doivent empêcher les humains inhumains de sévir....c'est un impératif catégorique...comment ? En les mettant en quarantaine, en les isolant économiquement, militairement, technologiquement....et aussi en soutenant les oppositions intérieures à ces inhumains...parce qu'ils ne faut pas oublier que les victimes de ces criminels ne sont pas que les arméniens. Ce sont aussi les turcs, les kurdes et les azéris emprisonnés et même les mercenaires qui n'ont d'autre travail que celui de tuer pour nourrir leur famille.....

C'est simple et pourtant les démocraties occidentales ne le font pas.

Réfléchissez...c'est ignoble d'avoir négocié des migrants contre du fric avec la Turquie...d'adhérer à une association d'amitié franco azerbaïdjanaise pour du fric....d'applaudir des équipes sportives financées par ces dictatures...De vendre des armes à des fous. Il y en a assez.